

*Un député chilien salue Prensa  
Latina à l'occasion de son 65e  
anniversaire*

---



Santiago du Chili, 8 juin (RHC) Le député chilien Boris Barrera a adressé ses salutations à Prensa Latina à l'occasion du 65e anniversaire de sa création ce mois-ci et a souligné le travail que l'agence de presse accomplit aujourd'hui dans le monde entier.

"Croyez-moi, le rôle que vous jouez en brisant la désinformation de la presse hégémonique est très important. Continuez", a déclaré le législateur et membre du Parti communiste chilien (PCCh).

Fondée le 16 juin 1959 à La Havane, cette agence a été le premier projet de communication latino-américain d'envergure internationale avec une vision alternative de la réalité régionale.

Elle dispose actuellement d'environ 35 bureaux dans différents pays, principalement dans les Amériques, et diffuse quelque 400 dépêches quotidiennes en espagnol, en anglais, en portugais, en français, en italien et en russe.

"Aujourd'hui, nous avons besoin d'une voix différente pour inspirer les mouvements sociaux dans le monde entier. C'est pourquoi j'adresse à Prensa Latina mes salutations les plus chaleureuses et ma reconnaissance pour son travail au cours des 65 dernières années", a déclaré Hugo Gutiérrez, ancien membre de l'Assemblée constituante.

Ce média transmet quotidiennement son message à des milliers de journaux, magazines, chaînes de télévision, agences de presse et stations de radio dans le monde entier (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356851-un-depute-chilien-salue-prensa-latina-a-loccasion-de-son-65e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**